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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆様こんにちは。先週末あたりから気温が低くなって

きてようやく秋を感じられるような気候となってまいりまし

た。改めまして、会員の皆様には忙しい中、例会にご出

席いただきましてありがとうございます。 

本日は第 8 グループガバナー補佐、染谷様をお迎え

しての例会です。例会終了後第 3 回クラブ協議会にて

各委員長から年度計画書に基づいて発表していただき

ますので皆様よろしくお願いいたします。染谷ガバナー

補佐には各部門の講評を頂きたいと思っていますので

どうぞご指導の程、宜しくお願いいたします。 

また、クラブ協議会終了後は、親睦委員会さんより案

内があるかと思いますが、アイビーボールでの懇親ボー

リングと、割烹正八での懇親会を予定しておりますので、

よろしくお願いいたします。 

そして、2 週間後の 10 月 11 日はガバナー公式訪問

になります。会員の皆様には是非全員が出席いただきま

すよう万障お繰り合わせ程、宜しくお願いいたします。 
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さて、先週の水曜日にクラブ活性化委員会の会議に

て、鈴木会員からロータリーの基礎を学ぶということで、

昨年入会した、平さん、小野寺さん他委員の皆様に出

席いただきまして勉強会をいたしました。 

私の年度に入ってからは会長挨拶において、ロータリ

ーの歴史やロータリーの部門の意味などを伝えるように

意識してきたつもりではありますが、自分でも分からない

ことだらけでしたので、鈴木会員の分かりやすい説明で

さらに理解できるようになりました。鈴木さんありがとうご

ざいました。鈴木さんから出題されたロータリーの小テス

トも会長でありながら全てを答えられず、勉強不足を実

感いたしました。梨本ガバナーの地区方針にあります通

り、ロータリーを理解し、楽しく活動しようとの提言通り、

本年度においては、ロータリーを正しく理解できるよう、

卓話においてはロータリーについてのお話を中心にさせ

ていただきたいと思っておりますので、分かっていること

など重複するかもしれませんが、皆様のご理解とご協力

をお願いいたします。 

本日は、国際奉仕についてお話をさせていただきた

いと思います。 

ロータリーの国際奉仕の目指しているところは、ロータ

リーの目的第 4 にあります「奉仕の理念で結ばれた職業

人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平

和を推進すること」にあります。そして、ロータリークラブ

における国際奉仕は国際間の理解、親善、平和を推進

する為に会員が行うすべての活動を意味します。これら

の活動は、書物を読むことや通信、さらには他国の人を

助けることを目的とするクラブの活動を通じて、他国の

人々とその文化や慣習、功績、願い、問題に対する認識

を培うことによって行われます。 

ロータリークラブの国際プロジェクトには災害による被

災者の救援に取り組んだり、地元のクラブと地区の協力

の下、ロータリアンは救援基金に寄付を行い、当座のニ

ーズにこたえる緊急物資を送るほか、長期的な災害復

興において援助をしております。 

また、ロータリーの友情交換として、ロータリアンやそ

の家族のための国際交換プログラムを通じ参加者が海

外のロータリアンの家庭に滞在することで異文化を経験

する機会を援助しております。当地区では韓国第 3750

地区との交流や台湾第 3490 地区との友好地区推進な

どがあります。また、青少年交換活動も地区とクラブの支

援の下 15歳から 19歳までの学生を対象に送り出しと受

け入れを行い国際理解と世界平和の大切さを養うことが

できるプログラムがあります。 

そして、最もロータリーのすばらしいところは、世界ネッ

トワーク活動グループであることです。世界ネットワーク

活動グループは何千ものロータリアンと親睦と友好を深

め会うことができます。同じ趣味、関心、職業を持つ世界

中のロータリアンとの出会いの機会があります。そして、

特定分野の奉仕活動に専念する世界中のロータリアンと

協力しあうことができます。 

本年度の国際奉仕事業として、松井年度、須賀年度

にも実施いたしました、財団部門と協力してグローバル

補助金を活用したバリ島タマンクラブとの共同奉仕事業

を実施する予定です。先週の木曜日に国際奉仕委員会

を開催し、グローバル補助金事業の進捗状況等の説明

を須賀委員長から説明と報告がありました。無事に地区

の承認及び財団の承認がおりましたので約 4 万ドルが

今回のプロジェクトで支援することができます。 

援助国は越谷北ロータリークラブで実施国はバリタマ

ンクラブです。簡単に説明しますとバリ島には血液の保

存状況がきわめて悪く、貴重な献血で集めた血液も使

用することなく破棄したりと多くの患者に対して十分な血

液の供給が足りない現状にあります。その多くの原因は

血液保存をする冷蔵庫が高額な為で、すべての病院に

十分に設置できない環境であり、必要な血液に対して保

存可能な量が少ないという問題があります。今回のプロ

ジェクトでは貴重な血液を保存する冷蔵庫を、グローバ

ル補助金を活用して病院に支援をするものです。 

来年の 4 月には血液冷蔵庫の贈呈と国際親善として

バリタマンクラブの皆様との国際交流をかねて、バリ島へ

行く予定をしております。このような機会はなかなかあり

ませんので是非多くのメンバーで参加したいと考えてお

ります。宜しくお願いいたします。 
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最後になりますが、世界で紛争や戦争など有事の際

には、国際ロータリーは中立を守る立場にあり、当該国

のロータリークラブとロータリアンはそれぞれ国法を遵守

しなければならず、これらの国々のあいだでは友情や親

睦を築く事は困難になります。 

つまり、世界の恒久的平和の推進を願うロータリーの国

際奉仕活動も、有事の際には限界があるという矛盾もは

らんであるのです。しかしロータリアンは手続き要覧に記

されているとおり個々の責務を忘れてはなりません。 

自分が、国際理解と親善と平和を推進するという責務

を共に負っているものとみなすべきであるということです。 

以上で会長卓話といたします。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（地区より） 

・秋田県豪雨災害支援金ご協力の御礼とご報告が届い

ております。掲示板に掲示しておきます。 

・小林操会員に RLI ファシリテーターの委嘱書が届いて

おります。 

 

（クラブより） 

・越谷中ロータリークラブより、9 月 10 月のプログラムが

届いております。 

・本日杉山さんと伊丹さんにお給料が出ております。い

つもありがとうございます。 

・本日第 3 回クラブ協議会を開催致します。ガバナー公

式訪問前の協議会になりますので、会員の皆様はご

出席の程、宜しくお願い致します。 

お客様挨拶 

 

国際ロータリー第 2770地区 

第 8G ガバナー補佐 染谷 宗一 様 

皆様こんにちは。日頃は大変お世話になっておりま

す。また、IMゴルフに置かれましては大勢の会員、ご友

人の皆様に参加頂きまして心より御礼申し上げます。親

睦とポリオ根絶活動を兼ねており、まだ空きもありますの

で更なるご参加をお願いします。 

本日はガバナー公式訪問のリハーサルと言うことで、

講評を行わせて頂きます。今年度の傾向ですが、梨本

ガバナーは職業が税理士さんですので、前年度の会計

を基にお話しされます。また、大濱会長からはクラブはも

う起動に乗っていると伺いました。先ほどお話にもありま

したグローバル補助金のバリタマンクラブとの合同事業、

大変おめでとうございます。 

本日のクラブ協議会では各委員長さんのお話を伺い

まして、公式訪問に備えて頂ければと思います。簡単で

はございますが、ご挨拶とさせて頂きます。 

 

 

株式会社新興運送 

代表取締役 加地 昭俊 様 
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皆様こんにちは。他の団体（全日本トラック協会等）で

色々なところに顔を出していたのですが、もうすぐ 70歳

になるので定年になりました。 

私の会社ですが、次の世代である私の子供が 3代目

後継者としています。（社長を）できるのかできないのか、

させたいのかさせたくないのか迷っておりまして、継承・

第三者に任せてしまう・M&Aでの売却と、この 3つの選

択肢を考えながら仕事をしています。 

越谷市に来た経緯ですが、「越谷下間久里に段ボー

ル工場ができるので、段ボールを運べないか」という事で

四国愛媛にいる父親に相談があったことがきっかけで

す。父親が大阪の寝屋川でその会社の段ボールを関東

まで運んでみたところ「できるだろう」ということで、昭和の

37年に大沢に引っ越してきました。 

私は 70歳になるのですが、こちらにきて 60年ちょっ

とになります。大沢でお世話になっていますので、越谷

に恩返しできないかなと考えておりましたところ、商工会

議所でご一緒させて頂いている松﨑さんと関森さんから

お誘いがあり、喜んで参加させて頂きまして今日の運び

となりました。気持ちを整えて 11月から会員になりたいと

思います。これからもよろしくお願いします。 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 松﨑 義一 委員 

 第 3回クラブ協議会終了後の 15:30から下間久里に

あるアイビーボールでボーリング大会を行います。その

後、17:30から正八寿司で懇親会を行いますので是非

ご出席の程よろしくお願い致します。 

 

親睦活動委員会 小林 巧 副委員長 

来月 10月 25、26日親睦旅行職場見学ですが、枠

がまだ空いておりますのでお時間を作れる方は、お声が

けお願い致します。 

 

国際奉仕委員会 須賀 篤史 委員長 

 本日国際親善旅行の案内を送りますので、多くの参加

をお待ちしております。 

スマイル報告
・本日は、よろしくお願いします。又、IMゴルフに大勢の

参加ありがとうございました。 

RI2770 第 8Gガバナー補佐 染谷 宗一 様 

・第 2770 地区第 8G ガバナー補佐染谷宗一様、本日

宜しくお願い致します。本日クラブ協議会です。皆様、

宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・加地昭俊様ようこそ。これから宜しくお願いします! 

大濱 裕広 

・染谷ガバナー補佐、加地昭俊様ようこそ。本日第 3 回

クラブ協議会よろしくお願いします。 

市川 洋和 

・染谷ガバナー補佐様、本日はご指導の程宜しくお願い

申し上げます。 

堀野 眞孝 黒田 幸英 小林 光則 

・染谷ガバナー補佐、ようこそ!! 

太田 靖彦 渡辺 裕介 

・本日も宜しくお願い致します。 

 伊藤 純 

・染谷ガバナー補佐、本日はどうぞよろしくお願いします。

加地さん、これから仲良く楽しみましょう。 

 中澤 伸浩 

・染谷様、加地様ようこそ。本日クラブ協議会よろしくお

願い致します。 

江口 公晴 

・お客様ようこそ。 

須賀 篤史 

・染谷ガバナー補佐ようこそ!今日のボーリング、右手が

使えないため左手で行きます。 

 小宮山 大介 

・お客様ようこそ。本日例会宜しくお願い致します。 

中村 隆雄 

・ガバナー補佐染谷様、いつもご苦労様です。本日のク

ラブ協議会宜しくお願い致します。 

大熊 正行 
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・染谷ガバナー補佐ようこそいらっしゃいませ。加地さん、

いらっしゃいませ。 

 松﨑 義一 

・染谷ガバナー補佐様、本日もよろしくお願いします。 

 青木 清 鈴木 英男 松井 昭夫 

 

 

出席報告 

会員数          40名 

出席者          36名 

出席率          92.3 % 

 

例会終了後は第 3回クラブ協議会が行われました。 

 

ガバナー公式訪問の練習も兼ねています。 

 

染谷ガバナー補佐からご指導を頂きました。 

第 3回クラブ協議会終了後、15:30 より、アイビーボー

ルにて会員親睦ボーリング大会が開催されました。 

 

 

ボーリング大会は染谷ガバナー補佐も参加されました。 

 

各グループに分かれて親睦を深めました。 

 

大変ハイレベルなボーリング大会でした。 

お疲れ様でした！ 
 

表彰 名前（敬称略） スコア（2G計） 

1位 小林 巧 338 

2位 長谷川真也 275 

3位 新沼 徹 265 

BB賞 吉田 実 199 

会長賞 小野寺瑛子 261 

会長賞 平 涼子 239 
 

会員親睦ボーリング大会 

第 3回クラブ協議会 


